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Les Can'infos
C O M M E  U N E  E N V I E  D E  M U S H E R . . .

Venez découvrir le monde du mushing à

travers plusieurs discipline sportives. 

Venez à la rencontre de toutes les races

de chiens sportifs mais aussi des mushers. 

Des idées de sujets contacter : ffstrelationcom@gmail.com

F F S T  -  O F F I C I E L F F S T  -  A V E N T U R E

Spécial 

Pôle France Espoir



Qui es-tu ? Peux-tu te présenter en quelques mots ?

DISCIPLINES : Canicross et CaniVTT

Je m'appelle Faustine Cadenat , j'ai 16 ans, je vis dans le sud de la France à côté de
Montpellier . Je suis en 1ere dans une section sportive. Je pratique plusieurs sports tels
que le canicross depuis 5 ans et le raid multisport.

Peux-tu nous raconter ta rencontre avec 

ton premier chien « souvenir » ?

C'était quand je partais pour chercher mon premier chie pour courir, je suis allée à
l'élevage et j'ai vu une petite chienne toute timide et toute mignonne. Elle n'avait pas
peur de moi et je l'ai de suite aimée. Nous avons fait un bout de chemin ensemble, mais
malheureusement elle est décédée dans un accident bien trop tôt .

À quel âge es-tu arrivé(e) dans le mushing ? 

Comment as-tu découvert cet univers ?

C'était à la montagne vers Font Romeu avec mon ancienne prof de tennis, qui est
musher .Elle a voulu me présenter sa discipline ( lecanicross ) et j'ai de suite adorée !

Portrait de Faustine

SPONSORS : NON-STOP DOGWEAR



Quel(s) type(s) ou race(s) de chiens as-tu 

et pourquoi ce choix ?

A ce jour, j'ai une eurohound car, j'ai mon idole Tessa
Philipaerts qui en a une et que je trouve magnifique.
C'est elle qui par la suite ma conseillée !

Pourquoi avoir choisi ce sport ?

Car je n'aime pas courir toute seule et que j'aime les
chiens donc cela fait un bon mix

Quelles compétitions as-tu faites ?

J’ai été championne de France 2 fois en 2017 et 2019 ;
j’ai participe au championnat d’Europe ICF en 2017 
(4eme enfant 2) , au championnat du monde ICF en
2018 ( 3eme enfant 2) puis au championnat d’Europe
ICFen 2019 (1er junior )

Que ressens-tu en pratiquant ce sport ?

Quelles sont les sensations ?

Je ressens beaucoup d'adrénaline et une sensation de
vitesse énorme

 

Peux-tu nous parler un peu de ton chien ou de ton chouchou ?"

Ma chienne s'appelle OKA, elle a 2 ans et c'est une petite chienne très énergique 
(une peu folle sur les bords).

As-tu commencé directement par la compétition ?

Oui

Quelle discipline pratiques-tu et pourquoi ?

Je pratique surtout le canicross car, j'aime courir vite et la sensation que ça procure. 
Je pratique aussi le canivtt en debut de saison pour reprendre doucement.

Où et comment t’entraines-tu ?

Je m'entraîne à côté de chez moi et je suis des entraînements faits par un coach
personnel



Chacun a de petites anecdotes à raconter, on a tous des souvenirs

plus ou moins fun ? Quel est ton plus beau moment avec tes chiens ? 

Et quel est le pire ?

Mon meilleur souvenir avec Oka c'est l'arrivée des championnats d'Europe caril faisait
très mauvais, on avait enfin fini et on avait tout donné !Mon pire souvenir, C'est quant
on a découvert sa maladie et que je pensais qu'elle ne pourrait plus courir.

 

Mot libre : pas de question précise, seulement une place pour

s'exprimer sur un sujet qui te tient à cœur.

Un jour je ferais un cani-raid pour combiner mes deux sports !

Merci Faustine Cadenat et
félicitations pour ton parcours 


